



Agenda Informativa

(Martes, 23 de noviembre de 2021)

Actos de la alcaldesa

- **12:00 horas**

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, preside la sesión de constitución del Consejo Municipal de Bienestar Social de Avilés, espacio de participación en el ámbito de los servicios sociales que reúne a representantes de partidos políticos, sindicatos, instituciones de Sanidad y Servicios Sociales, ONGs, y asociaciones del municipio. Asiste también la concejala de Promoción Social, Nuria Delmiro.

Actos del resto del Gobierno

- **11:00 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Igualdad, Lucía Fernández Ron, presenta en rueda de prensa el programa de actividades del 25N, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, con actividades a partir del miércoles.

- **11:30 horas**

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, asiste a la firma de la renovación del acuerdo de colaboración entre Fundavi y el Centro Comercial El Atrio para los años 2022 y 2023. Rubrican el convenio el representante del Centro Comercial, Francisco Queipo, y el gerente de la fundación, Juan Bedía.

- **12:00 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Hacienda, Raquel Ruiz, presenta el proyecto de Presupuesto General del Ayuntamiento de Avilés para 2022.

Previamente, a las **10 horas** (Salón de Plenos), la concejala presentará el contenido presupuestario a los grupos municipales.

- **12:00 horas**

Sede de la FACC (C/ Plaza de Riego, 6, Oviedo)

El concejal de Movilidad, Pelayo García, interviene en la jornada "Electrificación de la movilidad en municipios, una oportunidad presente para la descarbonización" que organiza la Federación Asturiana de Concejos (FACC).



- **19:00 horas**

Museo de Historia Urbana de Avilés

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asiste a la presentación del libro "Los Rostros y los Nombres", editado y producido por la Plataforma por la Defensa de los Servicios Públicos de Avilés y su Comarca. La publicación recoge testimonios de las víctimas de la representación franquista.

- **21:30 horas**

Polideportivo Municipal de Castrillón (Piedrasblancas)

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, asiste al partido de baloncesto mixto que disputan el equipo de baloncesto femenino Unicaja Banco ADBA Avilés y el equipo junior masculino del Club Baloncesto Castrillón.

Otras actividades

Cine de los Martes

- **20:15 horas**

Auditorio Casa de Cultura

Proyección de "**Petite Maman**" (Francia, 2021). 72 minutos

Ficha Técnica:

Título Original: Petite maman

Director: Céline Sciamma

Guion: Céline Sciamma

Montaje: Julien Lacheray

Fotografía: Claire Mathon

Música: Jean-Baptiste de Laubier

Intérpretes: Nina Meurisse, Stephane Varupenne, Margot Abascal, Joséphine Sanz, Gabrielle Sanz

Síntesis: Drama sobre la infancia, protagonizado por dos niños de ocho años. Nelly tiene 8 años y acaba de perder a su abuela. Mientras ayuda a sus padres a vaciar la casa en la que su madre creció, explora intrigada el bosque que la rodea, donde su mamá solía jugar de pequeña. Allí Nelly conoce a otra niña de su edad, y la inmediata conexión entre ambas da paso a una preciosa amistad. Juntas construyen una cabaña en el bosque y, entre juegos y confidencias, desvelarán un fascinante secreto.

Premios: British Independent Film Awards (BIFA) (2021) Nominada a mejor película internacional independiente. Festival de Berlín (2021) Premio del público. Sección oficial largometrajes a concurso. Festival de San Sebastián (2021) Sección Perlas: Premio del Público. Festival de Mar del Plata (2021) Selección oficial largometrajes a concurso.



Entradas: 3 euros en <https://entradas.liberbank.es/palaciovaldes> y taquilla Casa Municipal de Cultura.

Semana de la Ciencia en Avilés

- **18:00 - 19:00 horas**

Espacio Maqua

'Martes de la Innovación'. Verónica Soto López: ¿Qué pueden transportar los barcos?

Con motivo de la Semana de la Ciencia, la investigadora de Ciencia y Tecnología náutica, Verónica Soto López acude a Espacio Maqua para devolver a la sociedad en forma de conocimiento la formación recibida desde su trayectoria estudiantil y profesional. Actividad de la Universidad de Oviedo en colaboración con la Consejería de Ciencia del Gobierno del Principado de Asturias y la Red Concejos con Ciencia.

Inscripciones para cursos gratuitos en la Factoría Cultural

Hasta el 29 de noviembre

"Mujeres a escena: Atrezo, vestuario y maquillaje", "Mujeres a escena: Teatro musical", y "Aprendizaje de oficios en el cine". Los dos primeros están dirigidos a cualquier mujer que, sin necesidad de conocimientos previos, tenga inquietud por la materia. Mientras que el tercero está inicialmente reservado a mujeres desempleadas en riesgo de exclusión social.

Las solicitudes se pueden tramitar a través del número de teléfono 985 548 617; presencialmente, en las instalaciones de la Factoría Cultural de Avilés (Avenida de Portugal, 13); o mediante correo electrónico a la dirección ssanchezp@aviles.es, facilitando nombre y apellidos, localidad de residencia, número de teléfono y número del documento nacional de identidad.

Las interesadas en inscribirse en el curso "Aprendizaje de oficios en el cine" deben indicar, además, su perfil dentro de los supuestos de riesgo de exclusión social.

La Factoría Cultural organiza estos nuevos cursos en colaboración con la Federación Española de Universidades Populares, a través del proyecto estatal *IRPF: 2020*.

Toda la información sobre contenidos e inscripciones en la página web del Ayuntamiento de Avilés:

<https://aviles.es/w/los-oficios-relacionados-con-las-artes-esc%C3%A9nicas-centran-tres-nuevos-cursos-gratuitos-de-la-factor%C3%ADa-cultural?redirect=%2F>

Presentación del libro "Los rostros y los nombres" en el MHUA

- **19:00 horas**

Museo de Historia Urbana de Avilés

Presentación del libro "Los Rostros y los Nombres", editado y producido por la Plataforma por la Defensa de los Servicios Públicos de Avilés y su Comarca, que recoge testimonios de las víctimas de la representación franquista en la comarca. Es una actividad, la última de las cuatro programadas, que se enmarca en las III Jornadas de Memoria Democrática. En el



acto intervendrán los coordinadores de la obra Inés Iglesias Martínez y Pablo González Castañón, así como los autores de los testimonios

Talleres gratuitos de la Concejalía de Igualdad para mujeres

Casa de Encuentros de las Mujeres (Edificio Fuero. C/Fernando Morán, 26)

- **10.00 a 12.30 horas**

Gestión Emocional

Contenidos: atención plena y autoconocimiento emocional; identificación, aceptación y compromiso de las emociones y estrategias de manejo de diferentes estados emocionales.

Taller impartido por la psicóloga Marisol Delgado Artime. Este taller es solo para las mujeres inscritas. Fechas: martes del 2 al 30 de noviembre. Presencial, 16 horas

- **17:00 a 19:00 horas**

Deseo y mujer

Contenidos: trabajo sobre la sexualidad femenina, el deseo y el placer y la reflexión sobre los tabúes de la sexualidad femenina en las diferentes etapas de la vida.

Taller impartido por la terapeuta Carmen Astuy Velasco. Este taller es solo para las mujeres inscritas. Fechas: los martes del 5 de octubre al 23 de noviembre. Presencial (16 horas)

Matriculación actividades extraescolares

Hasta el 30 de noviembre

Las actividades extraescolares comenzarán el día 3 de noviembre y se desarrollarán hasta el 23 de diciembre de 16 a 18 horas ofreciendo un programa, propuesto por los propios Centros Educativos que incluye actividades culturales y deportivas y retoma las competiciones. Las familias interesadas podrán inscribir a las y los menores hasta el 30 de noviembre, teniendo en cuenta que el precio por actividad y participante viene determinado por las horas efectivas que contrate sin que sea necesario contratar todo el trimestre. Dadas las circunstancias particulares generadas por la COVID, no se permitirán cambios de grupo como en anteriores ocasiones.

Las bases, programación, precios, forma de matriculación y toda la información esta disponible en la página web del Ayuntamiento de Avilés en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15654&t=OC&x=QbGpmzc1SplhEcD4GyjXzw>

Matriculación en los talleres de la TIA para el puente de la Constitución

Hasta el 26 de noviembre

Al igual que en anteriores cursos escolares y con el objeto de conciliar la vida laboral y familiar, el Ayuntamiento de Avilés pone a disposición de las familias los Talleres Infantiles de Avilés (TIA) en los periodos del curso escolar no lectivo. En esta ocasión se llevará a cabo la TIA, con 30 plazas, el 7 de diciembre con motivo del puente de la Constitución.



La TIA se desarrollará en los Centros Educativos Enrique Alonso y Versalles, en horario de 7:30 a 15:30 horas, ofreciendo como en otras ocasiones servicio de comedor y bonificaciones de hasta el 80% para aquellas familias que cumplen los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria. Precios:

- Precio con comedor: 13,55 euros
- Precio sin comedor: 9,60 euros

Información, bases de la convocatoria y procedimiento de matriculación disponible en la página web municipal en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15656&t=OC&x=gXiMB69BAxXb7A0c4dXydQ>

Exposiciones

Demostrador de soluciones innovadoras para el comercio

Hasta el 24 de noviembre

- **13.00-14.00 horas**

Centro Comercial "El Atrio"

Exposición sobre el demostrador de soluciones innovadoras para el comercio. Se trata de una muestra dirigida a las personas que están al frente de los comercios de Avilés para enseñarles aplicaciones tecnológicas de usos concretos y tangibles, de rápida implantación, relacionados especialmente con la alimentación, la moda, la óptica y el sector inmobiliario.

Aquellas personas que deseen una visita guiada al demostrador de soluciones tecnológicas para el comercio contacten con rafael.rodriguez@fundacionctic.org

'Peregrinos: un Camino interior'

Hasta el 9 de enero

Antigua Pescadería (Plaza Santiago López)

Una selección de 20 fotografías de entre las más de 1.200 tomadas por el fotógrafo José Mata en el propio Camino de Santiago durante varios años. A él trasladó su estudio, y desde él abordó a los peregrinos y peregrinas de todo el mundo que lo recorren con infinidad de motivaciones, inmortalizando su paso y sus vivencias personales.

La muestra ofrece al espectador participar de las vivencias y motivaciones de cientos de peregrinos que se adentran en dos caminos: el religioso, por un lado, y el personal que discurre dentro de cada persona que se inicia en su recorrido, quizá con la intención de que confluyan en uno que les lleve a un destino de conocimiento personal más profundo.

31ª Muestra de Artes Plásticas del Principado

Hasta el 30 de noviembre

Casa de Cultura



La exposición incluye obras de Andrea Rubio, ganadora del Premio Asturias Joven de Artes Plásticas, y de los creadores asturianos Pablo Casanueva, Sofía Hurtado, Pablo López, Mario M. Martínez; Pablo Pons Heres y Claudia Riesgo. Al certamen concurren creadores residentes en la comunidad o descendientes hasta segundo grado de emigrantes, cuya edad no supere los 35 años.

Andrea Rubio (Mieres, 1990) conecta de forma directa su obra con su labor como educadora artística y expresa la crítica al aprendizaje por imposición o la anestesia para percibir en varias piezas de fuerte impacto.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas. Domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

"Cervantes en la cinta del tiempo"

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

En el marco de las sextas Jornadas Cervantinas de Avilés se ofrece un recorrido por 150 años de historia de la fotografía centrada en la figura universal de Don Quijote de La Mancha y en su representación en artes como el cine o el teatro. La muestra está producida por el Museo Casa Natal de Cervantes, en la Comunidad de Madrid y comisariada por Lucía Laín.

Gira en tres ámbitos diferentes: homenajes y lugares cervantinos, las artes escénicas y el mundo del cine, visto desde los objetivos de fotógrafos como Laurent, Martínez Sánchez, Kaulak, Alonso o Wunderlich, pasando por los maestros del fotoperiodismo del primer tercio de siglo, la posguerra y la transición, como fueron Cortés, Alfonso, Campúa, Santos Yubero y Portillo, enlazando con trabajos más recientes en formato cinematográfico o teatral, todo ello en torno al Quijote.

De lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 h y de 18.00 a 21:00 h.

'Pintas o dibujas. Un paseo por el arte de la mano del cómic'

Pista de La Exposición

Hoy 23 de noviembre, último día

Once autores españoles de reconocida trayectoria participan en "¿Pintas o dibujas?", una exposición al aire libre que se aproxima al arte de la historieta o del cómic más actual, diverso y con un lenguaje propio. En este proyecto, comisariado por Jorge Díez, los autores abordan en sus trabajos.

"Leonardo" de Stéphane Levallois

Sala Permanente de Cómic de Avilés (Plaza de Camposagrado)

Hasta el 12 de enero

Una muestra producida por el prestigioso Museo del Louvre sobre Leonardo Da Vinci, obra de Stéphane Levallois, uno de los mejores historietistas del momento, ha sido la seleccionada para poner en marcha un nuevo equipamiento cultural que tiene la vocación de ser un punto de referencia en el cómic.



La exposición con la que se pone en marcha la Sala fue encargada por el Louvre en la conmemoración del 500 aniversario de la muerte del genio italiano, y se pudo ver en el museo parisino, además de formar parte del catálogo de publicaciones de la institución.

Consta de unas 50 láminas, en las que Stéphane Levallois vuelca todo su talento y capacidad creativa. Unas páginas de extraordinaria belleza plástica, atrevimiento formal y narrativo, y que no hacen sino confirmar la tesis expuesta por el principal museo de Francia, el enorme poder del noveno arte no solo para reflexionar sobre un personaje extraordinario como Leonardo, sino también para investigar sobre su técnica pictórica y práctica artística.

Horarios: martes a viernes de 10:30 a 13.30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Sábados de 11:13:30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Domingos de 11:00 a 13:30 horas. Lunes cerrado.